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          Тема выпускной квалификационной работы: «Совершенствование государственного регулирования сферы туризма (на примере Республики Татарстан)». Данная работа посвящена разработке рекомендаций по совершенствованию государственного регулирования сферы туризма в Республике Татарстан. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Теоретический анализ системы государственного регулирования туризма в Российской Федерации, а также в зарубежных странах. 2. Характеристика состояния туристской отрасли в Республике Татарстан. 3. Анализ системы государственного регулирования туризма в Республике Татарстан. 4. Выявление проблем и перспектив государственного регулирования туризма в Республике Татарстан. 5. Разработка мероприятий по совершенствованию государственного регулирования и поддержки сферы туризма в регионе. 6. Оценка эффекта от реализации предложенных мероприятий. В результате исследования были проанализирована система государственного регулирования туризма в Республике Татарстан, выявлены проблемы, сдерживающие развитие сферы туризма в Республике Татарстан и разработаны мероприятия по совершенствованию системы государственного регулирования и поддержки сферы туризма в регионе. Для решения задач в ходе исследовании были использованы такие методы, как описание, анализ, сравнение, наблюдение, классификация.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Improvement of state regulation of the tourism sector (on the example of the Republic of Tatarstan)". This work is devoted to the development of recommendations for improving the state regulation of tourism in the Republic of Tatarstan. Tasks that were solved during the study: 1. Theoretical analysis of the system of state regulation of tourism in the Russian Federation, as well as in foreign countries. 2. Characteristics of the state of the tourism industry in the Republic of Tatarstan. 3. Analysis of the system of state regulation of tourism in the Republic of Tatarstan. 4. Identification of problems and prospects of state regulation of tourism in the Republic of Tatarstan. 5. Development of measures to improve state regulation and support of tourism in the region. 6. Assessment of the effect of the implementation of the proposed measures. As a result of the study, the system of state regulation of tourism in the Republic of Tatarstan was analyzed, problems hindering the development of tourism in the Republic of Tatarstan were identified and measures were developed to improve the system of state regulation and support of tourism in the region. To solve the problems in the course of the study, such methods as description, analysis, comparison, observation, classification were used.
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